-Good afternoon, ladies and gentlemen!!! We are pleased to welcome you to our traditional song contest “TehnarVision”!!!
- Добрый день, дамы и господа! Мы рады приветствовать вас на нашем традиционном конкурсе «ТехнарьВижн».
- TechnarVision provides us with many opportunities. This is a chance to draw attention to oneself ,  and switch brains that are tired of trigonometric functions and historical dates, and learn new English words by memorizing songs. And some guys can just overcome their fears or shyness.

- Технарь Вижн предоставляет нам массу возможностей. Это шанс привлечь к себе внимание, разгрузить мозг от тригонометрических функций и исторических дат, и просто выучить новые слова на английском, запоминая песни. А некоторые ребята могут просто преодолеть свои страхи или застенчивость.
-Ok, are you ready? Let the show begins!

- Готовы? Пусть начнется шоу!

- Before we begin, let me introduce our respected jury:
- В начале позвольте представить наше уважаемое жюри:
-The headmaster of our college, the chairman of the jury – Shilomaeva Irina Alexeevna!
- Директор филиала, председатель жюри – Шиломаева Ирина Алексеевна!
-Deputy director – Pedashenko Olga Yurjevna!

-Заместитель директора – Педашенко Ольга Юрьевна!
- Our linguistic expert – Lapina Olga Anatolevna !

- Наш эксперт – лингвист – Лапина Ольга Анатольевна !
- Singer, teacher, director of concert programs, the head of the song theater "Magicians"- Butareva Valeriya Gennadevna.
-Певица, педагог, режиссёр концертных программ, руководитель образцового коллектива «Театр песни «Чародеи» -Бутарева Валерия Геннадьевна
-Deputy of the Council of Deputies of the Ruza city district Slutsky Alexander Vladimirovich
-Депутат Совета депутатов Рузского городского округа Слуцкий Александр Владимирович
- Well? We’ve presented our judges, the participants are ready to start. Shall we begin?

- Итак, жюри представили, участники готовы, начнем?
(отбивка)
1. -To immerse yourself in the atmosphere of our competition, we invite debutants to the stage, meet the show group with the legendary composition from the movie Titanic. The band 231-T61 is invited to the stage

- Чтобы погрузиться в атмосферу нашего конкурса мы приглашаем на сцену дебютантов, встречайте шоу-группа с легендарной композицией из кинофильма Титаник. На сцену приглашается группа 231-Т61

-Thanks. It was cool. I don’t hear your applauds!!!

- Спасибо! Не слышу ваши аплодисменты.

2. -The next track is the legendary Beyonce "Crazy in love". 

On our stage - Alexandra Sheleketo with the song “Crazy in love".

-Следующий трек легендарная Бейонсе "Crazy in love". 
На нашей сцене - Александра Шелекето с песней “Crazy in love”.

-Thanks !! You applauds!!!

- Спасибо !! Ваши аплодисменты!!!
3. -"In the End" is a song by American rock band Linkin Park.It has become one of Linkin Park's most recognizable hits. Meet Churakov Anton, Pankratov Artem and Sergeev Egor.

- "In the End" - песня американской рок-группы Linkin Park.Она стала одним из самых узнаваемых хитов группы. Встречаем Чуракова Антона, Панкратова Артема и Сергеева Егора!

-Wow!!! Your applauds!!!

- Спасибо, это было очень здорово!
4. -Ofenbach performed the song “Be Mine” in 2016. From the very first day, this song became a hit and remains so to this day.On our stage - Sergey Pchelnikov with the song “Be mine”

- Офенбах исполнил песню “Be Mine” в 2016 году. С самого первого дня эта песня стала хитом и остается таковой по сей день
На нашей сцене - Пчельников Сергей с песней “Будь моей”

- It was great, thank you!

- Это было неповторимо, спасибо !!!

5. - Клип на сингл «Call Me Maybe» имеет более одного миллиарда просмотров на YouTube. Этот хит исполняет гёрлс бэнд Зуева Екатерина, Лапина Ксения и Зорина Кристина. 

- The video for the single "Call Me Maybe" has more than one billion views on YouTube. This hit is performed by the girls band Ekaterina Zueva, Ksenia Lapina and Kristina Zorina.
-Thanks !! You applauds!!!

- Спасибо !! Ваши аплодисменты!!!

6.  - Jack Ross was a popular rock and roll and novelty song musician and singer. Meet Kudrina Alexandra with the song “Don't let me be misunderstood”

- Джек Росс был популярным рок-н-ролльным музыкантом и певцом. Встречайте, Александра Кудрина с песней “Не дай мне быть неправильно понятой”.

-Wow!!! Your applauds!!!

- Вау!! Спасибо большое!!
7. -"Ghostbusters" is a 1984 song recorded by Ray Parker Jr. as the title theme to the film of the same name. On our stage the group of ghostbusters with their famous song.

- "Охотники за привидениями" - песня 1984 года, записанная Рэем Паркером-младшим в качестве заглавной темы к одноименному фильму. На нашей сцене группа охотников за привидениями со своей знаменитой песней.

-Thanks. It was cool. I don’t hear your applauds!!!

- Спасибо! Не слышу ваши аплодисменты.
8.  -"Demons" is a song by American alternative rock band Imagine Dragons. It became the eighth most downloaded song in rock history. Meet Kozlov Yuri and Kozlov Artem
-«Demons» — песня американской альтернативной рок группы Imagine Dragons. Она стала восьмой самой скачиваемой песней в истории рока. Встречайте – Козлова Юрия и Козлова Артема!
-Wow!!! Your applauds!!!

- Вау!! Спасибо большое!!
9. Greece…Love….Sun….We meet Churakov Anton with the song “Na M’agapas”
Греция…Любовь…Солнце.. Встречайте Чуракова Антона с песней 
10. - It is one of the most famous Christmas songs! Only “Happy Birthday To You” can compete in popularity with it. Meet our next contestants with the song “Jingle Bells”.

- Это одна из самых известных песен. Соперничать с ней может если только «Хэппи бэздэй ту ю». Встречаем наших следующих конкурсантов с песней «Джингл белз».

-Wow!!! Your applauds!!!

- Вау!! Спасибо большое!!
11. -It is one of Joe Dassin's most famous songs. It was translated into Russian and gained great popularity among performers. Meet Sargsyan Arsen with the song "Et Si Tu N'existais Pas"

-Это одна из самых известных песен Джо Дассена. Была переведена на русский язык и снискала большую популярность у исполнителей. Встречайте Сарсян Арсена с песней "Если б не было тебя"
-Thanks!! You applauds!!!

-Спасибо! Аплодисменты!!
12. -We will be transported to France for a while. There was a smell of baguette and croissants. Let's listen to French jazz performed by Elizabeth Bibikova.

-Мы ненадолго перенесемся во Францию. Запахло багетом и круасанами. Давайте послушаем французский джаз в исполнении Бибиковой Елизаветы.

- It was great, thank you!

- Это было неповторимо, спасибо !!!

13. -The song "Alone in a Room" by Asking Alexandria is a reflection on loneliness and the struggle to overcome difficult times. Meet Zhmailova Alexandra!

-Песня "Alone in a Room" группы Asking Alexandria - это размышление об одиночестве и борьбе за преодоление трудных времен. Встречаем Жмайлову Александру!

-Wow!!! Your applauds!!!

- Спасибо, это было очень здорово!!
14. -"Lovely" is a song by American singer Billie Eilish and singer Khalid for the official soundtrack of the second season of the Netflix drama television series "13 Reasons Why". Kudrina Alexandra and Asakeev Kanubek – you are welcome!

-«Lovely» — песня американских певицы Билли Айлиш и певца Халида, для официального саундтрека второго сезона драматического телесериала от Netflix «13 причин почему». Кудрина Александра и Асакеев Каныбек, мы вас ждем!!! 

-Thanks !! You applauds!!!

- Спасибо !! Ваши аплодисменты!!!
15. -A cover of the song performed by Lou Begi became a hit in the UK and Australia, where he occupied the first line of the chart for eight weeks. On our stage - Alexey Hrenov.

- Кавер песни в исполнении Лу Беги стал хитом в Великобритании и Австралии, где он в течение восьми недель занимал первую строчку хит-парада. На нашей сцене -  Хренов Алексей.
-Thanks. It was cool. I don’t hear your applauds!!!

- Спасибо! Не слышу ваши аплодисменты.
16. - Gaho is a young and talented Korean singer who has won the hearts of millions of fans around the world. Meet Kanubek Asakeev with the song  “Start over”
17. - Gaho - молодой и талантливый корейский певец, который завоевал сердца миллионов поклонников по всему миру. Встречайте  Асакеева Каныбека с песней “Start over”
· Well, now let’s be patient and allow our judges to summarize the result.

· А теперь давайте немного подождем, пока наше жюри подведет итоги.
· We have a surprise for you! Meet our VIP guest!!!

· У нас есть сюрприз для вас! Встречайте VIP гостя!!!

· Николаев Д.И.
· Your applauds to our guests!!! 

· Ваши аплодисменты гостям!!!
· Now we’d like the members of our esteemed jury to tell about their feelings and emotions! Will you be so kind to tell us about your impressions of the contest.
· А сейчас мы хотели бы, чтобы наше многоуважаемое жюри поделилось своими эмоциями от происходящего. Не могли бы вы рассказать пару слов о своих впечатлениях от конкурса?
· ( выступление членов жюри – дать микрофон)
- Irina Alekseevna, will you be so kind to come here and to give diplomas and awards to our contenstants!

· Ирина Алексеевна, мы просим Вас подняться к нам на сцену для вручения дипломов участникам конкурса!
The diploma of the participation in TehnarVision 2023 is given to…

Дипломом участника ТехнарьВижн 2023 награждается…

1 группа 231-Т61

2  Александра Шелекето
3 Чураков Антон 
4 Панкратов Артем
5 Сергеев Егор 
6 Пчельников Сергей
7 Зуева Екатерина 
8 Лапина Ксения 
9 Зорина Кристина 
10  Кудрина Александра 
11  Группа 231-Т71
12  Тихомирова Алёна 
13  Группа 221-Т61
14  Саргсян Арсен 
15  Бибикова Елизавета 
16  Жмайлова Александра 
17  Асакеев Каныбек
18  Хренов Алексей 
Now, the most important part of our contest!!!

А сейчас самая главная часть конкурса!!!

Third degree certificate of  “TehnarVision 2022” is awarded to……

Третье место в конкурсе ТехнарьВижн 2022 занял(а) …..
Second degree certificate of   “TehnarVision 2022” is awarded to……

Второе место в конкурсе ТехнарьВижн 2022 занял(а) …..

First degree certificate of   “TehnarVision 2022” is awarded to…
Первое место в конкурсе ТехнарьВижн 2022 занял(а) …..
The Grand Prix of the contest ---

Гран При конкурса - …………

People’s Choice Award receives -------

Приз Зрительских Симпатий получает……..
Thank you all! See you !!! 
